
Si avvicina il 20 luglio, data dell’ultima udienza per la pratica del Divorzio ( inconcepibilmente 

durata + di 10 anni )  ed io non trovo avvocati che mi tutelino (x es vedi sito=Monsignor Gotti =cap. 3 Nuova 
legale?…..l’incomprensibile rinuncia del mandato dell’avvocatessa Azzolini, nominatami come  gratuito Patrocinio )  
 

Mi reco in Tribunale per chiedere delucidazioni in merito e mi dicono che ora è cambiato pure il 

Giudice la pratica passa da macripò al Dott. Carli, inoltre essendo parte interessata mi è 

impossibile  interloquire con il Giudice, posso comunque scrivergli. (allegato n° 2 ) 
Per dividere colpe o meriti ? Cosa riuscirà a comprendere il nuovo Giudice da una pratica così 

lunga, indaginosa,contorta ed oscura? Dove gli intersecati allegati per me illeggibili in stenografico 

(allegato n° 3 sul sito allego verbale completo ) compaiono e spariscono a piacere,  con un continuo s-

cambio di smemorati legali e dove l’unico filo conduttore ricorrente è la legale della controparte 

(Quadri/Pizzoccheri), (Gaggese/Siccardo),  che all’origine era pure titolare della pratica  del risarcimento 

dei nostri figli gemelli, disabili ( vergognoso conflitto di interessi )  
 

Decido di scrivere al Giudice, ma mi s’infetta il Pc, altri 100 euro di spesa e 1 settimana di attesa, 

solo per il semplice resettare, e poi il solito estenuante avanti  indietro x’ c’è sempre qualcosa che 

non va. Successe così anche nei giorni del licenziamento della Proserin, il Pc andò in tilt…dicono 

che è il diavolo (telecomandato?) che nelle situazioni più complesse ci mette  pure la coda..sarà vero?? 
 

Ricevo così nel frattempo la comunicazione dal mio ex legale Mafettini, che mi avvisa che la pratica 

(già rinviata senza alcun motivo da settembre a luglio) viene rinviata al 25 Novembre (?) (allegato n°4/5 ) 
Telefono al legale(?) e dato tutti i suoi sotterfugi e tanti inganni (mi diceva che avrei riscosso la casa dell’ 

illecita ex coniuge (?) ) ne approfitto x chiedergli di fatto cosa e come può incidere  questa sentenza ?   
..niente!!!.Come niente  in che senso ? e lui ribadisce ..deve continuare a pagare il mantenimento  
Ma se  ormai mi sto sanguinando a tal proposito ? e questo grazie anche a lei  

L’ex avvocato con la solita flemma mi risponde …È la legge.. non  ci può far niente  
Gli dico = finga almeno un tono dispiaciuto, non si vergogna nel sapere che se mi trovo al lastrico 

buona parte è colpa (o merito per qualcuno) sua e delle sue dimenticanze nel scrivere e documentare 

le mie difficoltà e non solo economiche? Come, tanto x citare un esempio, le lettere raccomodate 

spedite ai figli, e rimandatemi indietro ancora chiuse dalla ex moglie, nella sua totale indifferenza 

che non ha voluto produrre nessuna  precisazione o scritto in merito a tale illegalità subita; inoltre  

non va dimenticato che i figli sono ormai maggiorenni e  titolari di un risarcimento miliardario e 

vitalizio, ed io perché continuo a… pagare ? Come sempre, poi sembra che tutto decada al solo 

fattore economico (comunque importante) e passano così ancora una volta in II° piano le violenze 
ed i soprusi dei miei diritti di Padre  
 

Protesto la sentenza del mantenimento ma la rispetto e pago; era mia intenzione saldare il debito 

fino alla prossima udienza, perfino ho fatto un mutuo per garantire il mantenimento ai figli, ma 

ormai senza un reddito da anni ( mi ha licenziato l’Ente Ospedaliero che ha causato il danno ai  figli) ora non ce 

la faccio più, e non riesco nemmeno a pagare le rate (allegato n° 6 ) e le varie utenze del gas luce ecc.. 
 

Con i soldi del mio risarcimento ho comperato un appartamento allestito per le problematiche dei  

figli e loro per tutta risposta (sempre più mal-educati)  non sono venuti nemmeno a vedere dove abito. 

Un figlio addirittura mi dice che con i soldi del mio mantenimento non paga nemmeno le merendine 

a scuola, e  mi da pure del disabile mentale e ci tiene a precisare che non lo dice per scherzo … 

….questo di tanta speme mi resta??? 

Inoltre senza che nessun legale, se ne interessi io non ho preso il risarcimento convenuto, scritto agli 

atti dalla Dottoressa Caprino, per questo motivo spero almeno che per il momento, mi tolgano 

l’obbligo del mantenimento in modo di  iniziare così a ri-compormi i pezzi    

Ricordo e preciso che l’avvocato Pizzocheri ha fatto di tutto per escludermi dalla titolarità del 

risarcimento e fino all’ultimo non ero sicuro di percepire i soldi e come li ho ricevuti li ho versati 

direttamente all’immobiliare Capelli che mi ha preso x il culo + volte (vedi oltre)  per pagarmi la casa  

Da anni dunque vivo precariato sospeso tra un udienza e l’altra mi chiedo se non è accanimento 

questo vi chiedo  ..se questo è un uomo  

 

Ho il massimo rispetto della Giustizia e dei Giudici ma credetemi  sono uomini come tutti noi  



Appena tornato dalla esperienza di 2 anni in Bolivia perduto il lavoro mi trovai a Colognola nella  

Fabbrica degli Zoccoli così sopranominata, perché gli operai erano quasi tutti contadini che 

lavoravano i campi e svolgevano lì un 2° impiego, mentre i dirigenti molto più dei lavoratori, erano 

quasi tutti ex allievi del Padronato. S. Vincenzo, la stessa associazione che gestiva la Missione in 

Bolivia e che avevo da poco conosciuto e criticato per episodi gravi di pedofilia e altro….come x  

es Franco il volontario di Torino rifugiato politico psicopatico (teneva in bagno il poster di James Deen convinto 

che fissandolo ogni mattina x diversi minuti lui diventava identico ) pilota coinvolto nel narcotraffico… 
 

Lavoravo come falegname in una capanna di lamiera che mi gelava d’inverno e cuoceva l’estate; 

costruivo bancali che andavano a finire perlopiù sempre nella Ditta Gres ma di Petosino che 

confinava proprio con l’orto di casa mia… inconsapevole già trangugiavo la legge del contrappasso 

intanto studiavo per diplomarmi e metter su famiglia. Un azienda famosa ma altrettanto strana nei 

vagoni treni per esempio tra i tubi a volte vi erano celate vere Ferrari. Qui venni vezzeggiato in tutti 

i modi possibili con giornaletti porno che comparivano sul mio banco di lavoro, numeri telefonici 

sul mio armadietto di anonime donne che mi invitavano ad uscire e per..finire recapiti di scambisti. 

Appena sposato stanco delle solite prevaricazioni dell’esaltato  don angel belot.. ( ne parlo oltre) che 

troverò (dopo 15 anni che non lo vedevo) come teste per il mio annullamento del mio matrimonio,  ci 

addentrammo in questa nuova realtà in comune accordo con la ex moglie che si diceva poco 

esperta..ed io??? 

Scrivevo lunghe lettere di presentazione e gli interlocutori mi rispondevano con il solo recapito 

telefonico. Fu comunque una breve esperienze ma quanto basta x vedere il lato oscuro della 

Bergamo In …Primari ..Imprenditori e perfino si perfino…Giudici ecc.ecc.  
Sono liberi cittadini che nella loro vita privata possono fare quello che vogliono, ma logico che frequentando certi 

contesti poi sei ricattabile e non poi più professare o giudicare in modo equo  

Capita l’antifoca = altro che vere amicizie, il loro  vero intento era solo scopare, avevo i sensi di 

colpa nei riguardi della moglie per averla comunque coinvolta, la quale invece si diceva divertiva 

..purtroppo combinai poco o niente e confesso che ora un poco me ne  rammarico. Non è comunque 

facile attraversare certi contesti e rimanere integri e trasparenti non è un abilità s-contata  

Sono consapevole  che nel nostro Bel Paese bisogna sempre mentire anche nella più limpida 

evidenza = ora x questa confessione ( già accennata comunque in altri memoriali) sarò etichettato pure 

come un maniaco sessuale ? Magari anche solo x giustificare ogni sopruso ricevuto ?  Eppure  

presumo che nemmeno un prete eserciti la castità come il sottoscritto che xò quando ha le palle 

piene… scoppia..inoltre credetemi aldilà dell’apparenza ho la massima considerazione delle donne
1
  

Mentre le autorità
2
 sopracitate, non sono viziate e psicopatiche loro i vizi li “professano”solo x sport  

 

Spero che comprendiate meglio del x’ diverse persone cercano in tutti i modi possibili di screditarmi 
 

E poi correvo a confessarmi da don Nicola, preoccupato presumo non tanto per la mia anima ma per 

le persone citate ..immaginate con quale risultato. Suppongo che nemmeno il Kgb sia stato tanto 

capace e così organizzato come il vatiCan con la scoperta delle  “sue” confessioni  
 

Preso dal vortice delle diverse pratiche legali il vero confessore poi diventa il tuo avvocato con cui 

confidi fiducioso ogni tua intimità, per  poi  sentirti tradito e violato perché lo stesso seguendo la 

teoria cane non mangia cane bis-interessato ti plagia..immaginate cosa ho patito (allegato n°7  ) 
 

                                                 
1
 La ex moglie poco prima di annunciarmi senza preavviso la separazione (voleva il 4° figlio), mi aveva confidato che si 

era invaghita di un nostro paesano mio coetaneo io le dissi solo = se devi fare un peccato fallo bene sceglilo almeno un 
po’ più giovane. Poi coscienzioso Le chiesi se era una cosa seria e se c’era qualcosa che non andava in me, se la 

trascuravo troppo tra figli lavoro il vigneto o lo sport   Lei ridendo disse… ma và là  è solo una infatuazione   
2
 Quando mi diplomai infermiere, (90’)allora bastava un biennio delle superiori per accedere alla scuola ,c’erano perciò 

molte ragazzine in aula. Ricordo che il professore di Anatomia Ugolini x non caricare troppo il programma, come 

ripasso usava interrogare un volontario e se non ci fosse stato lo sceglieva lui . A dar grande  sollievo alle compagne 

colleghe ( che così giovani, Le immaginavo ogni giorno in reparto  a far praticantato con la morte)  uscivo sempre io a 

volte rischiando anche la media sempre comunque alta. Una di queste ragazzine x sdebitarsi un giorno mi confidò un 

trucco .  Ringraziandomi mi disse sei proprio bravo (?) ma devi imparare a non essere troppo ossequioso verso le 
autorità , per questo ti confido un segreto :  quando ti rivolgi al professore o a qualsiasi altra autorità  immaginali 
seduti sul cesso anche loro cagano credimi anche  loro sono esseri comuni mortali. Con il dovuto rispetto e riguardo  

mi avvalsi di questa semplice ma efficace teoria  perfino  con i Giudici  sforzandomi di non vederli fare altro…  



Nella mia vita ho odiato una sola persona e x pochi secondi =  il mio grande grosso anzi grasso 

dirigente calcistico che durante la solita pizzata post allenamento ci raccontava come sul più bello 

aveva  scoreggiato in faccia alla Miss nostrana allora minorenne e poi morosa di uno di noi…e tutti 

giù a ridere…di cosa poi??? Se un calciatore  si vantava delle sue scopate era un ganzo mentre la 

donna “aperta” era considerata una pezzente o al massimo la troia del gruppo  

Sempre in quel periodo, ricordo che rinunciai alla mangiata di fine campionato a Serina. Nonostante 

non ci fosse in palio nessun premio o particolare problema di classifica, la partita fini con un vero e 

vergognoso incontro  di boxe …Capitano, dalla vergogna ..(ero in auto con il fratello e cognata che rimasero 

a festeggiare cosa poi? ) me ne tornai a casa a piedi x 40 km, ed io anche x questo sarei l’asociale ? 

l’anormale? quante storie potrei raccontare della mia comunque onorato ..curriculum ..calcistico 

 

Ancora oggi ci governano a Palle e Pallone. Basti vedere come sono terminati i recenti mondiali di 

calcio per  i nostri eroi così definiti, dalle reti Fininvest perché  faticavano rinunciando alle 

sacrosante ferie; mentre x la telecronaca Rai ci pensava uno scandaloso Bagni  che come i bambini 

dell’asilo fa capricci e difende oltremodo solo ed esclusivamente la propria squadra. Gli avversarsi 

non contano se non x essere oltremodo diffamati. Se a tutto questo sommiamo le Emittenti Private 

dove diversi distinti (?) uomini (almeno nell’abito) che sembrano autorità, che parlano x ore ed ore   

ogni giorno solo di temi calcistici,come fossero eventi ti portata e importanza mondiale..immaginate 

agli occhi di uno straniero che sembianza diamo al nostro Bel Paese..immaginate agli occhi di un 

bimbetto che valori inculchiamo… facile poi confondere e mal educarsi.. 

Scandalosa l’ultima nostra apparizione come pure  la partita dell’arbitro Webb che in un modo 

nemmeno tanto subdolo, ha aiutato comunque la nostra Nazionale.. assurdo pensare che questa 

formazione era pari se non  più forte a quella vincente Teutonica…cosa è successo allora ? quale mistero ? 

Nessuno sono soltanto i  poteri di Cosa Nostra e della …fede ed intanto si parla di Pepe  e non di 

sale o Sepe o dell’Utri che allena, sponsorizza e maieutica  i ragazzi ( e non solo) del Torrescalla 
 

Tornando a terra anzi insabbiandomi, il mio acerrimo nemico Barabba ( quando io nemmeno oso pensare 

alla semplice contesa) è favorevole al nuovo Centro Commerciale che sorgerà nella piana dell’area ex  

Gres  (Pesenti Italcementi, indagata x mafia) perché poi  il fondiario garantirà  la copertura  in sintetico sul 

campo di arena dell’oratorio..quando in verità, si sa che tutto è già stato deciso a tavolino 

Così è stato anche per il Sacrato della Nuova Chiesa, abbiamo svenduto la piazza antistante 

all’immobiliare che ha costruito altre case non programmate,  per poi ricevere dalla stessa 

l’elemosina delle pietre in opera , con l’ onere  del  ringraziamento  e reverenza  

Perfino i recenti tagli della finanziaria ai Comuni sembrano fatti di proposito x aggirare i vincoli e le 
“Convinzioni” ,  in modo che gli indebitati Enti Locali, ricorrano poi alle licenze  immobiliari x far 

quadrare il bilancio o per ottenere soldi x l’urbanizzazione pubblica ( magari anche solo x 2 panche) 

Dunque governano sempre più le immobiliari che sempre più ricche, sono insaziabili forse solo x’ 

dietro c’è  la solita cricca politica. Ma nessuno si azzarda a parlarne tantomeno criticare perché 

altrimenti non trovi e nemmeno vendi casa, senza il loro beneplacito o peggio  ti trovi il vicino di 

casa pilotato a proposito che ti rovina la vita  od il parroco (pastore/architetto) che ti rifiuta la 

benedizione della stessa (vedi sito oltre)  

Il Pensiero corre pure  al nostro paesano prete architetto  che colpito da vocazione adulta è andato 

missionario in Bangladesh dove progetta firma e costruisce edifici x preti, seminari e chiese ecc.. 

cosa c’è di male ? Pensate se un musulmano farebbe altrettanto qui da noi ??? In pieno periodo 

monsonico andai a trovalo nella “”sua missione in pieno Bengala, dove ci scriveva che operava, ma 

lì non lo vedevano da anni  ( fu un esperienza comunque stupenda , nel ritorno approdai solo su di una isoletta 

dove venni venerato ed accolto come un dio) la sua sede era la Capitale Dhaka con tanto di nutella olio 

extravergine pecorino ecc…ed altri vizi capitali.. non solo culinari… 

Tornando a casa ora il ns Gruppo Missionario è gestito dalla moglie (persona molto valida)  del 

Barabba,mentre lo stesso è responsabile unico del settore giovanile dell’oratorio Perfino divi-diamo 

la conoscenza del Monsignor Tonini . Conobbi il Monsignore per caso a S. Pellegrino essendo in 

compagnia  con i miei figli  lui volle fare una foto insieme. Visto che era così interessato gli 

confidai la mia situazione e perfino andai + volte a Ravenna per chiedere lumi…ma onestamente mi 

dimostrò come pure lui era uomo anzi parole sue …povero miserabile. 



A distanza di anni fu Barabba a consegnarmi la foto fatta con il Monsignore dicendomi che lo 

conosce benissimo tanto da considerarlo un caro amico (?) (allegato n°8  ) 
 

Sempre a  S. Pellegrino e precisamente al Casinò alcuni anni fa, per la festa dei soci della nostra 

Banca Credito Cooperativo di Sorisole Monsignor Tonini, fu l’invitato speciale. Gentilmente chiesi 

alla mia ex paesana, ex dipendente della stessa banca, ex missionaria laica  del Bangladesh, amica 

intima del prete missionario architetto citato prima, se  potevo non dico pranzare ma  ascoltare la 

sua conferenza, mi disse assolutamente di no, e nemmeno mi permise di stare nella hall nell’attesa 

di salutare il Monsignore, e x farmi allontanare andò a chiamare prima il Direttore e poi i carabinieri  

Quanto corporativismo e spirito cristiano in questa Banca che gestisce i miliardi dei miei figli e che 

prima mi chiamava signor bonfanti ed ora in difficoltà economica mi dice non siamo mica la Karitas  
 

Il sindaco attuale è l’espressione del Barabba, infatti è cresciuto sotto le sue ali, e le sue tante e 

sante protezioni …di fatto come dicono è il suo prestanome  

Poco prima delle recenti elezioni mi aveva detto che un suo conoscente gestiva diverse cooperative  

e gli avrebbe parlato delle mie difficoltà nel reperire lavoro, poi invece mi manda un sms x incontro 

con l’assistente sociale(?)( allegato n°9 ) che pur non conoscendomi mi dice: ognuno raccoglie quello 
che semina ( ne ho parlato oltre  

Durante la Presentazione delle  Elezioni Comunali del 2008 l’attuale sindaco gamba ( Progetto 

Comune ) nel presentare la sua candidatura affermò che era necessario un nuovo impianto sportivo 

per valorizzare i giovani del nostro paese come Oldrati motocross e Giupponi marcia campioni italiani. 

Capita da tempo già l’antifona,per l’occasione mi promisi di fare silenzio ma di fronte a questa 

affermazione non resistetti e dissi : non va dimenticato nemmeno mio figlio Giorgio che oltre ad 

essere campione italiano di nuoto della sua categoria di disabilità, già x il fatto di mettere piede 

in piscina è un atleta esemplare per tutti noi,. Nemmeno riuscii a finire la frase che la vecchia 

pinetti  suocera del scarplolì e cara amica della ex coniuge, mi inveì di titoli e parolacce dicendo che 

mi figlio ormai era quasi maggiorenne e perciò faceva quello che voleva. Calmo le dissi cosa 

c’entra questo discorso e perché non mi lascia parlare ? Intervenne pure (presumo di proposito 

concordato  prima) a darle manforte una giovane donna sconosciuta, che era intervenuta poco prima 

per dire con fare da suora, che cercava di insegnare ai ragazzi a non lasciare le bottiglie x terra nel 

parco. Conclusi dicendo parliamo tanto della necessità di una nuova palestra o piscina quando poi 

da + di 20 anni non abbiamo nemmeno un campo di bocce per i nostri cittadini; ricordando i 4 

campi di bocce e  la gloriosa bocciofila Pozzi titolata al livello regionale e nazionale e mio Padre che 

era stato un degno rappresentante . Osterie che ai tempi erano un vero collante socio educativo forse 

poco gradite perché facevano concorrenza all’oratorio che come sempre  vuole l’esclusività 

dell’agenzia educativa formativa x maieuticarci   
L’indomani incontrai x caso il suocero del barabba anche lui presente all’incontro . Un uomo che ammiro   di poche parole e molti 

fatti, spesso l’ho trovato  al mio fianco come manovale, svolgere  i lavori più umili nella nuova chiesa  , approfittai x chiedergli la sua 

impressione sul mio intervento e il relativo tentativo di impedimento nel farmi parlare.  Lui  mi disse che lo ha ammirato molto  e che 

ho detto cose sagge e sensate e di non star ad ascoltare  chi… raglia  

Ed oggi mio figlio è loro consigliere, mentre il genero della pinetta ol scarpulì ai tempi della 

separazione a mio figlio piangente che gli chiedeva di aiutarlo a ricomporre la sua famiglia faceva 

oltre che il delatore degli avversari politici, pure lo psicologo  dicendo allo stesso figlio e da lui 

riferitemi  testuali parole  : Giorgio la separazione  è come quando un treno fa un incidente, a volte 

si fa prima e costa meno cambiarlo che ripararlo  

Lo stesso atteggiamento sembra usato dall’attuale sindaco che denigra i Colleghi, dicendomi non 
credergli dicono una cosa ma ne pensano contemporaneamente un'altra…che omelia e da che pulpito     

Alcuni sostengono che nel nostro Comune (culla della lega)  le recenti Elezioni Politiche sono state 

pilotate magari dalla Banca magari da monsignor Tonini visto che come mi raccontava un accanito 

Oppositore della giunta attual,e lui aveva appoggi più potenti in Vaticano oltre che quelli 

intellettuali parenti di Manzù e Quasimodo mancava solo Falqui x dire ..basta..la parola??? 

Ed io illuso  pensavo che finalmente avevano compreso ed ora veramente mi volevano aiutare come 

nel caso concreto dell’ultima offerta di  lavoro  a Cividate al Piano propostomi dal conoscente del 

sindaco che a sua volta senza conoscermi mi indirizzò a questa Unità sanitaria a lui sconosciuta (?)   

Nell’ultimo scritto ho parlato delle breve esperienza lavorativa in questa Casa di Riposo  



La responsabile mi telefona e mi fissa un appuntamento per pagarmi e per parlare della Capo Sala 

che loro hanno licenziato(?) perché già da tempo gli crea problemi e combina guai. Nel frattempo 

mi telefona pure una Capo Sala che gestisce una Casa Residenziale di  disabili a Castel di Caleppio 

e che ha avuto il mio recapito dall’amico del Sindaco e mi offre un impiego  come Educatore. 

Per risparmiare sulla benzina  abbino le 2 cose. Vado prima dalla Casa di Riposo dove cambiano il 

parlare, dicendomi che di fatto la capo sala e per il momento solo sospesa e che se  rimango,  loro 

procedono ad allontanarla(?).Una proposta tanto assurda quanto inconcepibile come il saldo a metà, 

perché di fatto x loro, il mio era solo un inserimento e che spiacenti mi faranno avere il salario solo 

il prossimo mese tra l’altro sul C.C. (così la banca me lo tratterà  essendo in debito)    

Mi reco poi a Castel di Caleppio e confesso che ho perfino pensato = che strano dopo tanti anni, 
all’improvviso tutte queste offerte di lavoro non è che sia che sia l’ennesimo inganno ??? proprio 
in vista l’imminente udienza del divorzio? magari dimostrano così che ho un reddito… invece 

nemmeno il tempo di dubitare che la Capo Sala, dopo avermi fatto visitare l’Unità Sanitaria di soli 

25 utenti e spiegato l’attività da svolgere durante  turni solo diurni, con mia sorpresa mi presenta  il 

misterioso amico del Sindaco. Senza Pelis…sulla lingua.. precisa subito essere amico intimo di 

Barabba e di aver lavorato con lui nella Cooperativa di Almè e di aver passato diverse volte le 

vacanze  con la sua famiglia  nella sua tenuta in Valsecca …alleluia…La tiene corta e mi dice … 

intanto stiamo solo valutando(?) una possibile assunzione.. certo come faccio ad inserirla e 
raccomandarla  nelle mie unità lavorative se mi lavora solo una settimana e poi lascia ?? E mi dice 

questo, non prima di precisare, che nella stessa Unità ( creata x rispondere ai bisogni e alle tante richieste del 

territorio) c’è ricoverato in stato vegetativo, un amico del Barabba e mio ex paesano tossico, che io 

comunque preciso, non ho visto. Paesano che tutti pensavano morto, e che temevano perché mascalzone 

e vendicativo ( con il suo gruppo di sbandati  faceva violente sortite ) . Penso nel frattempo che pure io subii, poco 

prima della separazione, gravi danni al mio vigneto/casello intitolato la Ginestra in onore  alla poesia del Leopardi. 

Lo stesso  paesano agonizzante ai tempi, fu ospitato anche dal mio paesano Davide nella sua tenuta 

agricola, per cercare i reinserirlo socialmente,ma fu tutto inutile ed ora eccolo qui che ri-compare 

quasi a mo di ammonimento  : Gli amici fedeli non vengono scordati dalla Famiglia  

Non posso fare  meno che pensare a  Don Resmini pluri-premiato x cosa ??? Che  telecomanda la mala con i 

clochard kgb; disposti  nei punti strateghi della città, e che i soliti ricoverati (percependo una lauta retta dallo Stato) nel 

Padronato di Sorisole alla sera fanno rapporto. Allego sul sito  la Tesi redatta  per il Tirocinio Universitario, fatto 

proprio  al Padronato S Vincenzo dato che era un Agenzia dove nessun collega studente,  voleva scegliere perché troppo 

problematica e sconvol-gente  
 

Se no altro ho la consapevolezza del loro vero intento..non è poco credetemi auguro loro altrettanto  
 

Almeno apro gli occhi e mi rendo conto della realtà e.. come non bastasse mi arrivano le telefonate 

notturne e sms di minaccia dalla sorella minore quella brava, (immaginate gli altri cattivi allora) . che mi 

manda  prima sms con il TVB (ti voglio bene) poi invece (allegato n°10/11/12 ) …sorella che non compare 

nella citazione danni subita dai miei fratelli x aver sistemato la casa paterna (ne ho parlato oltre).. 

Se dovessi descrivere il diavolo rappresenterei Lei. Falsa ipocrita diffamatrice denigratrice 

malalingua calunniatrice e contorta x tutto l’artificiale  appeso. Suppongo che quando creperò 

recupereranno merda e buon humus …ma da lì solo rifiuto tossico contaminante  

Dice che sono state le sue conoscenze a fare del nipote un  professionista ciclista, e a far vincere 

Miss Bergamo a mia figlia, (allegato n°13 )  e cita “altri favori” ai miei figli gemelli anche se  nel 

contempo insiste nel dire, che non li vede da anni “i miei bambini” (continua a chiamarli “Bambini” ben 

sapendo che mi fa incavolare x’ le dico sempre = che anche i disabili crescono)  
 

Ora davanti al GiudiceUomo presenzierò con o senza braghe con o senza casa con o senza lavoro? 

Avevo telefonato alla responsabile del sindacato Cgil  Adamo, di sollecitare la puntualità nel 

versarmi l’assegno del patteggiamento avendo pochi soldi e dovendo affrontare le spese  di viaggio 

del recente (ormai terminato)  lavoro : chiamo come di comune accordo il 15  e mi dicono è in 

ferie(?) non sappiamo niente . Insisto e dico loro che se manca la signora si ferma il sindacato? 

Ecco che all’improvviso esce il sussidio  

 

Dopo  l’esclusiva sollecito l’immobiliare Essevi e scopro che il loro 1° cliente interessato all’acquisto  

del mio appartamento in realtà era Luc. un loro dipendente, inoltre che le foto della stessa non 



corrispondono alla mia casa e che la potenziale permuta di una altra abitazione è quella del ex 

suocere sita decadente e sita sul caotico provinciale. In 15 gg solo 2 richieste con altrettanti bidoni ; 

uno proprio oggi (28/06/10 h 16.00) se non altro mi hanno chiamato a tempo e non solo 5’ prima come 

Il Sig. Invernizzi, sabato scorso (14.20)  per annullare la visita   

Nell’ultimo scritto ho sparlato male di mio Padre e me ne dispiace molto, anche perché come mio 

solito non ho compensato con le sue comunque tante qualità positive chiedo e cerco venia e rimedio  

È stato un uomo che ha sofferto molto,  sua Madre lo aveva bandito e gliene faceva di tutti i 

colori in particolare mi ricordo che in una occasione sempre per la cattiverie subite da mia nonna, 

mentre mangiava piangeva e le lacrime gli si mischiavano con la minestra.. 

Aveva un mucchio di vizi e di limiti e forse anche di ragioni eppure non lo ha mai sentito nemmeno 

lontanamente bestemmiare  ne sono orgoglioso .Subì diversi infortuni sul lavoro, ed  incidenti con 

la sua moto Guzzi , in uno di questi  gli avevano già diagnosticato  il taglio di una gamba. Lui non 

si diede pace,assolutamente non voleva: Per un interessamento di un cognato infermiere il Primario 

Ortopedico visto le urgenze da sommare  alla mole giornaliera di interventi al momento si ricredette 

annunciando che comunque sarebbe rimasto con l’arto perennemente rigido.Si gridò al miracolo(?)  

Una volta dimesso costruì una bici a scatto  fisso in modo di potersi comunque muovere. Un giorno 

proprio di fronte alla mia attuale abitazione davanti alla Santella della Madonna, cadde dalla bici e 

inavvertitamente piegò il ginocchio. Altri ricoveri ma da allora riacquistò appieno la mobilità 

complete dell’arto …altro miracolo o solo…culo…  
Il fratello maggiore era in Seminario e noi troppo piccoli per lavorare lo zio infermiere veniva a trovare mio padre 

ingessato fino al busto e fingendo di darci la mancia nel salvadanaio sopra il camino ci dava i soldi per mangiare. Lo 

dico con eterna riconoscenza un po’ meno quando invece anni dopo pur di far entrare nei concorsi sua figlia andava in 

giro a strappare gli avvisi degli stessi e mi negava ogni informazione valida a proposito  

Mio Padre emigrò a Brunico x scappare da sua Madre, gestiva lì una segheria, ed un giorno mentre 

scaricava un camion di tronchi alcuni di questi, gli caddero addosso, rimanendo per diversi mesi in 

coma. Gli stessi Genitori mi raccontarono poi che successe nel 1° pomeriggio, proprio poco dopo il 

periodo di pausa ..13.30 sigh!!! quando mi fecondarono , e che x questo motivo ero stato subito 

identificato come un Castigo di Dio; quando nacqui, ottimino (8 mesi) era tanto sgraziato e magro 

senza nemmeno talloni e pregavano x’morissi subito..mi chiedo ma sono cose da dire a ad un figlio?    

Mi salvò mia Nonna Angela che affrontò il suo primo viaggio fuori Bergamo x recarsi in treno a 

Brunico, di proposito x battezzarmi, e x darmi il nome Oliviero, nome che mi cambiarono per ben 3 

volte, ma nonostante questo i colleghi di lavoro della medicina dello sport durante il massacrante  

mobbing non trovarono di meglio che chiamarmi… Coso ..vi e mi chiedo ..se questo è un Uomo  

Col tempo poi, oltre i talloni mi si potenziarono  perfino le ..palle  
 

Intanto che fare ?...pedalo …vedi home page sito : www.bonfantiolbviero.com 

 
 


